
道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:9月30日時点）

　担当課

１・２. 市道朝熊浜郷線の除草につきましては、10月に実施を予定しており
ます。

３.　市が管理する道路となりますので、個人へ除草を依頼することはござ
いません。

４.　ご意見ありがとうございます。適切な道路の維持管理に努めてまいり
ますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

維持課 （2024年9月回答）【9/30～10/4】

　提案・意見

土曜日に鹿海町から県道伊勢二見鳥羽ライン下、歩道を散歩しておりま
す。
１.堀割橋から無名橋38迄歩道の草を刈り取って下さい。

２.無名橋38の歩道朝熊側10m程、草が生い茂り歩きにくい刈り取って下さ
い。

３.私が草を刈り取ります施工費を出して下さい。

４.市民から苦情を待っているように思います。年間を通じ不要な草は、処
理してほしいものです。

　回答

草刈り



健康
*********************************************************************************

　　（回答:10月1日時点）

　担当課 （2024年10月回答）【9/30～10/4】健康課

　提案・意見 コロナワクチン　コスタイベ　レプリコン注射

　回答

厚生労働省では、頻度は不明ですが、重大な副反応としてｍRNAワクチ
ンについては、ショック、アナフィラキシー、心筋炎、心膜炎が、組換えタン
パクワクチンについては、ショック、アナフィラキシーがみられることがあり
ますが、現時点で重大な懸念は認められないとされています。また、現
在、色々な国で、新型コロナワクチンのレプリコンワクチンを含め、様々な
疾患を対象としたレプリコンワクチンの開発が進められていますが、これ
までに、レプリコンワクチンを受けた方から他の方にワクチンの成分が伝
播するという科学的知見はないとしています。
伊勢市では令和６年１０月１日から定期接種を実施しています。令和６年
度の定期接種として承認された５社のワクチンの中にはMeiji　Seika　ファ
ルマ株式会社製のレプリコンワクチンがございますが、市から医療機関に
対してワクチンの指定をする予定はありませんので、ご理解を賜りますよ
うお願い申し上げます。

どれだけ死ねば止めてもらえますか。紅麹なんか比でない８００人が死に
ました。定期接種中止してください。
サロンや病院で、コスタイベを打った人、その家族は利用不可が増えてま
す。ホットペッパーで調べてください。
販売元の明治製菓ファルマの社員が書いた本｢私たちは売りたくない｣を
読んでください。
マウスにしか治験していないものを人に打たさないでください。医療機関
に選ばせないでください。一人打てば細胞に取り込まれてしまいみんな
打ったことになってしまうものです。
これを読んだ市役所の人は市長、家族、同僚に伝えてください。大切な、
人の命がかかっています。



健康
*********************************************************************************

　　（回答:10月3日時点）

　担当課

市の条例におきまして、公園内を全面禁煙とする定めはございませんが、
施設管理者として、望まない受動喫煙を防止させていただく必要がありま
す。
この度、喫煙所の撤去及び移動をさせていただきましたが、今後の対応
については関係機関と調整の上、検討をさせていただきたく存じます。
ご理解の程よろしくお願いいたします。

スポーツ課 （2024年10月回答）【9/30～10/4】

　提案・意見 ダイムスタジアムの喫煙

ダイムスタジアム周辺で健康のためにウオーキングしています。球場の入
り口や駐車場に吸い殻入れがあって、少年野球の監督が嬉しそうにたば
こを吸っています。市の条例で公園内は禁煙になっているのでは？法律
違反ではないでしょうか。せっかくの気持ち良い散歩が副流煙を吸わされ
台無し。市の宝であるみずきさんの名前が冠された金メダルロードに喫煙
所は全く相応しくない！みずきさんに失礼です。即刻撤去すること。

　回答



道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:10月4日時点）

　担当課 （2024年10月回答）【9/30～10/4】

ご要望いだだきました蓋のがたつきについては、10月1日に対応いたしま
した。今後も定期的な維持管理を行いながら側溝改修も含めて検討して
いきたいと思いますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

維持課

　提案・意見 道路側溝のガタツキについて

小俣町本町〇〇の南側の道路側溝が車が側溝の上を通ると蓋がガタつ
いて非常にうるさいです。夜寝ていても車が側溝の上を通ると音が鳴る
ので目が覚めてしまいます。
蓋がガタつかないように補修、補修で効かない場合は側溝蓋の交換など
をお願いします。
特にどこがとかはなく断続的にずっとガタついています。

　回答


